

Fecha 01.05.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Caricaturas proscritas

Para *El Mundo* de España, Javier Espinosa envió desde Beirut una sabrosa crónica sobre el degüello de marranos en Egipto.

Allá, un movimiento de *blogueros* creado súbitamente ha lanzado una petición de apoyo universal para conseguir salvar la vida de más de 350 mil cochinos. "¡Defended a los cerdos! ¡Pasad el mensaje!, clamaba este jueves uno de los activistas más populares de ese país", cuenta el periodista.

Sucede que, mientras los granjeros afectados pertenecen a la iglesia cristiana copta, la mayoría musulmana considera "impuros" a los cerdos. De hecho, recuerda, muchos países de la región (Arabia, Bahréin, Kuwait, Qatar, Emiratos Árabes o Libia) prohíben su crianza.

De los dibujos animados en Egipto, el cartonista Paco Calderón regala este par de místicas insensateces:

"No lo vas a creer, pero en todo el mundo musulmán están prohibidas las caricaturas de *Porky*. Y en Birmingham, Inglaterra, hubo serias controversias cuando la comunidad musulmana pidió que se vetaran las emisiones y juguetes de *Winnie, the Pooh*, por el personaje del lechoncito *Piglet*."

cmarin@milenio.com

